

# 誠實自然

令和6年8月21日

夏休み明け「小学部朝会」

皆さん元気でしたか？

夏休みが終わって今日からまた学校が始まりました。

さっきのあいさつ、とても上手でした。せっかくなので、もっと上手にあいさつをしたいと思います。音が出ないようにして立ちましょう！すごい、静かに立つことができ素晴らしいです。おへそと目線を校長先生の方へ向けてください。

背中也ピッと伸ばしましょう！ことばだけでなく、気持ちを動作や体で伝えるあいさつをしましょう！

「おはようございます。」「おはようございます。」おじぎもすごく上手で、気持ちが伝わってきました。すてきなカッコイイあいさつをありがとうございます。それでは、音を出さないようにして静かにすわりましょう！さすが、台北日本人学校の人です。座り方も上手です。

さて、夏休みが終わりました。もっと夏休みがあった方がいいなという人いますか？ほとんどの人が手をあげてくれました。それでは、夏休みが終わるのを待ち遠しい、学校に来たかったという人はどうですか？ちょっと少なくなりましたがこれも多くの人が手をあげてくれました。どうぞ、手を降ろしてください。

校長先生はもう少し夏休みがあってもいいかなと思っていました。いつもよりも朝は遅く起きることができし、夜も遅い時間までテレビを見たりできました。でも、やっぱり台北日本人学校のみなかに会えるほうが、元気をもらえるし、楽しいので、ちょうど今日から始まるくらいがいいなと思っています。日本の学校はもう少し夏休みが続いています。台北日本人学校は、春休みが長かったり、春節のお休みもあるので、日本の学校より夏休みが短くなっています。

夏休みが終わって学校が始まるとこれから色々な行事が待っています。校外行事はどの学年も行います。そして、10月にはスポーツフェスティバル、6年生は11月に楽しみにしている修学旅行があります。どの学年も楽しい経験ができると思います。

今朝、校門に入ると、小学部の今年度のスローガンが大きく飾ってありました。気が付いた人いますか？ちょっと少ないですが、またあとで見てください。児童運営委員会の人たちが中心となって、みんなが投票をして選ばれたスローガンです。「楽しく **充実**した スマイル😊あふれる学校」です。スローガンも素晴らしいですが、その中に書かれている絵、

キャラクターもとてもかわいくてTJSらしいなと感じました。このスローガンですが、少し難しいことばがあります。それは、充実した ということばです。何かをとことんやり切ったことかと思いますが、どうでしょう？

夏休みに4年に一度世界中のアスリートが集まって行うイベントがありました。そうです。オリンピックがありましたね。28日からはパラリンピックが始まります。テレビで応援した人もいると思いますが、金メダルを取った人はすごいですよね！ではそうじゃなかった人はどうでしょうか？金メダルではなかったけれどもオリンピックに出るためにたくさん練習をしたと思います。またオリンピックでも金メダルを目指して、よい成績が出せるようにも頑張ってきたはずですよ。結果は順位がついてしまうけれども、きっとオリンピックに出た人は、それまでの練習や苦しいことや辛かったことを乗り越えて、自分に「あ～よく頑張ったなあ～」と満足をしているのではないかと思います。最後までやり切ったことで、充実した気持ちになったと思います。もちろん金メダルを取ることができたらもっといい気持ちになったと思います。

例えば、みんなが、テストで勉強もしないで100点満点を取ったとします。すごいですね、100点だから、またテストのために何日も勉強して結果が90点だとしたら、悔しいと気持ちになっちゃう。でも勉強をしないで100点よりも、たとえ90点だとしても、勉強をしたのだから、努力をしたのだから確実に簡単に100点を取るよりも勉強の力は伸びています。簡単に手に入れてしまうことができるよりも、ちょっと頑張って、少し苦しく辛いことにチャレンジしていくところに「充実した」気持ちになれると思っています。そこで、今年、みんなに頑張っていきましょう！と漢字を1つ出しました。「前」です。苦しいなと思っている時こそ「前」へ一歩踏み出してみましよう！今までとはちがった景色を感じると思います。それが、充実したにつながると思っています。みなさん一人ひとりが感じる充実した台北日本人学校の生活を送っていきましょう。

今日から多くの新しい友達が台北日本人学校へ来てくれました。7月の夏休み前には、仲良しの友達と別れることもありましたが、また新しい友達が来てくれました。TJSの皆さんは、新しく仲間になった人にとっても優しく、とても大切に接してくれます。きっと新しい友達も心配なことがあるかと思いますが、すぐに安心できるようになることも日本人学校です。

そこで、ひとつお願いがあります。仲良くなることはいいことですが、あまりにも近くに寄ってくっついたり、そこまで仲良くないのに肩を組んだりするような、距離にならないようにしてください。手を伸ばしてもぶつからない距離がいいかと思います。そのぐらい間を空けても、話はできるし、仲良くなれます。

今日は、元気に学校へ来てくれてありがとうございました。明日からも、楽しく、スマイルで過ごしていきましょう！

話を聞いてくれてありがとうございました。終わります。

